

LA AXENCIA DE DOAZÓN DE ÓRGANOS E SANGUE VISITA ESTA SEMANA LAS INSTALACIONES DE CIE GALFOR, EMPRESA REFERENTE DE SOLIDARIDAD EN EL ÁMBITO DE LA DONACIÓN DE SANGRE

La Axencia de Doazón de Órganos e Sangue (ADOS) está desarrollando hoy, miércoles 26 de junio, una campaña de donación en las instalaciones de CIE Galfor, empresa que cuenta con una larga trayectoria de colaboración y compromiso con las iniciativas destinadas a promover el solidario gesto de la donación de sangre.

Desde la puesta en marcha de las campañas de donación de sangre en unidades móviles, ADOS ha visitado las instalaciones de CIE Galfor en San Cibrao das Viñas un total de 47 veces desde el año 1995, consiguiendo desde esa primera visita, una cifra de 1.541 donaciones de sangre procedentes de la solidaridad de sus trabajadores y trabajadoras.

CIE Galfor es una empresa referente de altruismo y solidaridad que, mismo, fue reconocida con motivo de la conmemoración del Día Mundial del Donante de Sangre en el año 2019, recogiendo un galardón que la acreditaba como empresa especialmente destacada en el ámbito de la donación de sangre en Galicia.

A lo largo de la presente jornada, los trabajadores y trabajadoras de CIE Galfor tendrán una nueva oportunidad de donar sangre en la unidad móvil que estará estacionada dentro del recinto de la empresa y que atenderá a todos los donantes de las 09:30 a las 14:30 horas y de las 15:30 a las 21:00 horas.

ADOS quiere agradecer la CIE Galfor su larga trayectoria de colaboración y compromiso con la donación de sangre, ya que con la sua participación en las campañas de donación no solo contribuye la consecución de un elevado número de donaciones de sangre, sino que permite la creación de una conciencia social favorable a la donación de sangre. Desde la Axencia, mostrar nuestro reconocimiento a la dirección de CIE Galfor por su colaboración, agradecimiento que queremos hacer extensivo a todos los trabajadores y trabajadoras que donan sangre.